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COMPTE-RENDU RÉUNION CMJ. 

RÉUNION DU 8 NOVEMBRE 2023 (à la Mairie) 

Adultes présents : Fabrice CABRAL, Muriel ALARY, Éloïse CAUJOLLE,                                             
Ana RODRIGUEZ (coordonnatrice de l’ADM Tarn), Bruno VIDAL. 

Adultes absents :  
Jeunes ÉLUS présents : JULIEN Lucie, JULIEN Lalie, MAZEL Thomas, MAZEL Alan, BENAMA Youcef, 

DOMERGUE Joris, YUCA Gurkan, VIENS Lilou, MESSAFER Yanis, AKGUN Selvi. 
MORENO-GIRAUD Karmela, 

Jeunes ÉLUS absents : OUFRID Isleym, MARTIN Maël, ERDOGMUS Mustafa. (excusés) 

 

Secrétaire de séance : Bruno VIDAL 

Ordre du jour de cette réunion : préparation de : « La journée de la Jeunesse du 4 mai 2023. » 

Début de la réunion à 14 h. 

Ouverture de la réunion par Monsieur le Maire qui souhaite la bienvenue à tous les jeunes et les 

félicite encore pour leur implication. 
Ensuite, il rappelle qu’Aussillon a été choisi pour accueillir la prochaine journée de la jeunesse. 

Nous sommes donc en charge de l’organisation de cette journée avec l’Association des maires du 
Tarn (ADM) et le Conseil général jeune (CDJ). Cela explique la venue de Madame RODRIGUEZ.  

Monsieur CABRAL propose un tour de table pour que tout le monde se présente. 
Bruno en profite pour excuser les absents. 

 

Ana RODRIGUEZ prend la parole et projette un document qui nous indique les grandes lignes et les 

incontournables de l’organisation de cette journée. 

 Les jeunes du CDJ ont été consultés et proposent un « jeu-enquête » le matin pour permettre aux 

jeunes de tous les CMJ d’échanger et communiquer de façon ludique et sympathique.  

 

Une discussion s’engage entre adultes et jeunes pour cerner leurs envies pour organiser les activités de 

l’après-midi. Le thème de la journée étant le sport, c’est tout naturellement que nos jeunes font 

remonter plusieurs idées autour des Jeux olympiques (sports et santé/sports et écologie/sport et 

handicap).  

Madame Alary qui a fait visiter les installations sportives à madame RODRIGUEZ, confirme que la 

commune d’Aussillon met à disposition l’ensemble de son parc sportif. (les 2 stades et le gymnase, le 

complexe sportif Costis-Carayol) 

Au fil des échanges, une idée se dégage, il faut que l’après-midi soit conviviale, sportive, interactive et 

pourquoi ne pas organiser des olympiades de la jeunesse ? 

L’idée d’inviter un ou des sportifs de haut niveau semble enthousiasmer les jeunes.  

 

Toutes ses idées sont validées de façon unanime par l’ensemble des participants.  

 

Un préprogramme de la journée sera établi pour validation par l’ensemble des participants.  

Monsieur le Maire et Mme Alary remercie les jeunes pour leurs idées et motivations. 

La réunion se termine à 15 h 30 par un goûter convivial. 

  


